

30 nov 2021 -11:55

Semaine de l'Arbre 2021 : la Régie des Bâtiments met à disposition un terrain

La Régie des Bâtiments participe à l'édition 2021 de la Semaine de l'Arbre qui s'organise chaque année en Wallonie à la fin du mois de novembre.

Cette contribution est née d'une collaboration avec la Ville de Liège qui a décidé d'ouvrir, cette année, la distribution de plants aux collectivités publiques, propriétaires d'un terrain sur le territoire de la ville, et non plus uniquement aux citoyens.

« La Régie des Bâtiments a un rôle d'exemple dans notre société et constitue un levier important du Gouvernement fédéral dans notre lutte contre le changement climatique. Nous devons réduire de 55 % les émissions de CO2 de notre patrimoine d'ici à 2030. Pour y parvenir, nous allons notamment mieux isoler nos bâtiments publics, installer des panneaux solaires mais aussi soutenir des projets locaux comme celui de la Semaine de l'Arbre. Ici, à Liège, la Régie des Bâtiments met à disposition un terrain pour planter des arbres dans le centre de la ville. Verdurer davantage les centres urbains, c'est aussi contribuer au bien-être quotidien de nos citoyens. » indique Mathieu Michel, Secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée et de la Régie des Bâtiments.

« La Régie des Bâtiments a immédiatement répondu positivement à l'appel et a décidé de mettre à disposition un terrain situé rue du Chéra à Liège. En collaboration avec la ville, une cinquantaine d'arbres seront donc plantés, cet hiver, sur ce terrain entourant le bâtiment des Archives de l'État. Le projet devrait continuer en 2022 avec l'implantation d'un verger de quartier (pommiers et poiriers) sur une autre parcelle du même terrain. » explique Laurent Vrijdaghs, Administrateur général de la Régie des Bâtiments.

« Faire de Liège une ville plus arborée et donc plus verte, plus agréable, plus respirable et résiliente face aux enjeux sociaux, sanitaires et climatiques, telles sont les ambitions du plan Canopée qui vise à planter 24.000 arbres à Liège à l'horizon 2030 ! Pour y parvenir, toutes les parcelles de terrain, en ce comprises celles qui appartiennent à des citoyens, entreprises, clubs de sport, écoles, institutions ou associations devront être mobilisées » ajoute Gilles Forest, Échevin de la Transition Écologique, de la Mobilité, de la Propreté et du Numérique de la Ville de Liège.

Un double objectif

Cette collaboration permettra d'atteindre un double objectif : rendre plus agréable l'environnement pour le voisinage qui pourra notamment venir cueillir des fruits dans le verger, mais également développer la biodiversité.

En effet, l'un des objectifs de la Régie des Bâtiments est de favoriser la biodiversité dans tous ses projets le permettant. Depuis février 2018, elle fait d'ailleurs partie des entreprises pionnières de la campagne #BeBiodiversity, lancée par le SPF Santé publique, qui vise à sensibiliser les citoyens et les entreprises aux enjeux liés à la biodiversité.

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Johan Vanderborght
Porte-parole
+32 (0)479 31 26 91
johan.vanderborght@buildingsagency.be